



## Blindaje al Poder Judicial ante campaña de ataques del Ejecutivo Federal, plantea MC

CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- Los ataques, insultos, así como la campaña de desprestigio contra el Poder Judicial y en especial contra los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pone en riesgo la autonomía en la impartición de justicia, advirtió la bancada del Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados.

El coordinador Jorge Álvarez, a nombre de sus compañeros, sentenció que dichos actos configuran persecución y presiones del Poder Ejecutivo sobre el Judicial.

Indicó que para contrarrestar esas afrentas, la representación de MC en el Congreso presentó una serie de iniciativas de reforma, para blindar la autonomía e independencia de los juzgadores.

Precisó que las modificaciones a diversos artículos de la Constitución Política en materia de independencia judicial y protección a impartidores de justicia y de asignación presupuestaria al Poder Judicial, tienen como fin garantizar la operación de esa instancia del Estado Mexicano, sin que esté sujeta a presiones políticas.

<https://shre.ink/lgPX>